



Pressereferent Dirk Dumont

Neumarkt 17 66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 20274 E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 22.08.2022

35 Auszubildende starten ihre berufliche Zukunft bei der Sparkasse Saarbrücken

Ausbildungsqualität ist überdurchschnittlich hoch

35 junge Menschen starteten in diesen Tagen bei der Sparkasse Saarbrücken ihre berufliche Zukunft mit dem Beginn ihrer Ausbildung. 26 von ihnen erlernen den Beruf der Bankkauffrau bzw. des Bankkaufmanns, fünf weitere werden zu Kaufleuten für Büromanagement ausgebildet. Ein Berufsstarter absolviert eine Ausbildung zum Kaufmann für Dialogmarketing, ein weiterer zum Kaufmann für IT-Systemmanagement und zwei Studenten der Universität des Saarlandes beginnen ein Volontariat im Rahmen der Doppelqualifikation Bankkaufmann/frau und Bachelor Sc. Außerdem gibt die Sparkasse Saarbrücken acht Fachoberschüler*innen die Möglichkeit, ein Jahrespraktikum zu absolvieren.

Begrüßt in der großen Sparkassenfamilie wurden die Azubis vom Vorstandsvorsitzenden Frank Saar. "In Ihrer Ausbildungszeit werden Sie sich vielen neuen Herausforderungen stellen und unterschiedliche Erfahrungen sammeln", so der Sparkassen-Chef, "dabei werden Sie aber nicht alleine gelassen, sondern von über 1.100 Kolleg*innen unterstützt und begleitet. Zudem profitieren Sie während und nach Ihrer Ausbildung vom einzigartigen Weiterbildungsangebot der Sparkassen-Finanzgruppe."

Auf die Ausbildung wird bei der Sparkasse Saarbrücken größten Wert gelegt – angefangen vom modernen Bewerbungsprozess, bis hin zur umfassenden Betreuung der Auszubildenden durch Ausbilder vor Ort in allen Abteilungen und der intensiven Begleitung durch den Ausbildungsleiter Matthias Siegwardt. Ein besonderer Stellenwert kommt dabei der Beratung der Kunden in allen Finanzangelegenheiten zu. Ferner spielen Themenfelder wie beispielsweise rechtliche Rahmenbedingungen, Datenschutz und Bankgeheimnis eine ebenso große Rolle wie Sicherheitsbestimmungen und IT-Anwendungen sowie die Inhalte und Einsatzorte der Ausbildung. Darüber hinaus steht das positive Auftreten ganz oben auf der Liste, wie auch die Mitarbeit in Projekten, sei es fachlicher oder gesellschaftlicher Natur. Dies trägt von Anfang an zur Förderung des Teamgedankens und zur Stärkung der Eigeninitiative bei.

Inklusive des neuen Azubi-Jahrgangs bereiten sich derzeit 88 Auszubildende auf ihre berufliche Zukunft bei der größten saarländischen Sparkasse vor. Damit unterstreicht die Sparkasse Saarbrücken zweifelsfrei ihre Rolle als einer der bedeutendsten Ausbilder in der Region.

Die Sparkasse Saarbrücken sucht bereits Verstärkung für 2023. Interessenten können sich unter <u>www.sparkasse-saarbruecken.de/ausbildung</u> näher informieren und direkt online bewerben.



Foto: Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Saarbrücken Frank Saar (rechts) begrüßt gemeinsam mit Ausbildungsleiter Matthias Siegwardt (links) die neuen Auszubildenden.